



Sondeo revela ligero aumento de aprobación del presidente Boric

Description

La encuesta quincenal Pulso Ciudadano reveló hoy que la aprobación al trabajo del presidente de Chile, Gabriel Boric, tuvo un ligero incremento y se situó en el 26,1 por ciento.

De acuerdo con la empresa que mide la opinión pública acerca de temas de interés nacional, la desaprobación a la gestión de Boric descendió en 2,9 puntos y ahora está en 60,7.

En cuanto al proceso constitucional en marcha, casi 55 de cada 100 personas no confían en el resultado y sólo 18 expresaron sus esperanzas en que se alcance una buena carta magna.

No obstante, el 49 por ciento de los entrevistados manifestaron su apoyo al cambio de la ley fundamental vigente desde 1980, contra el 25,7 que prefieren mantener la actual y 25,3 a quienes no les interesa el tema.

El sondeo inquirió sobre las principales preocupaciones de la sociedad chilena y los primeros cinco lugares los ocuparon la delincuencia, el encarecimiento de la vida, inmigración, economía y seguridad pública.

Pueblos indígenas, la sequía, relaciones internacionales, derechos humanos y transporte público fueron los menos mencionados.

La encuesta se realizó vía internet entre el 23 y 27 de enero a una muestra de 870 personas, hombres y mujeres, mayores de 18 años.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Enero 2023